



## Fallaron diputados en aprobar reforma político electoral, admiten

En la Cámara de Diputados, integrantes de los bloques mayoritario y de la oposición reconocieron que no se cumplió con el objetivo de aprobar una reforma política electoral integral.

Durante el cierre de los trabajos de la Comisión ordinaria en esa materia, la diputada presidenta, Graciela Sánchez, afirmó que el proyecto no pudo salir adelante porque la confrontación entre dos visiones de país, la del Gobierno Federal y el partido Morena y los partidos de oposición, impidió llegar a acuerdos.



“Vivimos en un México donde hay dos visiones opuestas y esas dos visiones hicieron que no se pudiera trabajar en un consenso para lograr esta reforma política electoral, les quedamos a deber a los ciudadanos”, dijo Sánchez Ortiz.

Los diputados federales incumplieron con elementos centrales de la reforma, como la reducción del tamaño del Congreso, así como la disminución del costo de los partidos políticos y los procesos electorales, reconoció la legisladora.

“Y les quedamos a deber porque en ese paquete de reformas electorales había algunos puntos muy importantes que demanda la sociedad de México, demandan que no existan ya los diputados plurinominales, la otra demanda que también quedó pendiente fue la de disminución de recursos públicos a los partidos políticos”, agregó.

En respuesta, la vicecoordinadora de la bancada del PRD, Elizabeth Pérez recalcó que con el fin de la Legislatura saliente, no termina la defensa de las instituciones del país, ante intentos autoritarios de destruirlas. “Pero no con la conclusión del trabajo de la 65 Legislatura se acaba la defensa de México, de la democracia que conocemos ante las intenciones autoritarias que se puedan tener desde cualquier espacio para terminar con el Poder Judicial, con los pesos y con los contrapesos”, subrayó.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

17/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Si bien Pérez Valdez reconoció que el trabajo en la Comisión fue plural, hubo trato respetuoso entre las fuerzas políticas en el recinto, sin importar el signo político, los resultados dejaron mucho que desear. De 299 iniciativas de reforma que le fueron turnadas, sólo se aprobaron 9, lamentó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/16/fallaron-diputados-en-aprobar-reforma-politico-electoral-admiten-648440.html>